Reutlingen

Vorträge, Essen und Musik im Haus der Jugend

Afrika-Fest und viele Infos

REUTLINGEN. »Afrika von Ost nach West«, heißt ein ereignisreicher Nachmittag im Haus der Jugend, den Integramus e.V. und die Afrikanische Studentenunion für Afrika-Interessierte veranstalten. Am Samstag, den 5. November, ab 13 Uhr dreht sich alles um das Motto »Informieren, Diskutieren, Engagieren«. Zwischen 13 und 16 Uhr haben Besucher die Gelegenheit, die Geheimnisse der afrikanischen Küche zu entdecken und bei einem Trommelkurs in die Welt afrikanischer Klänge einzutauchen.

Ab 16 Uhr erwartet die Gäste der Dia-Vortrag »Westafrikas Entwicklung im Zeitalter der Globa- cher Erfahrungen der 2. Vorsitlisierung am Beispiel Togo und Ghana«. Um 18 Uhr geht die Informationsreise nach Ostafrika. Im Dia-Vortrag »Kenia - Paradies mit Kehrseite« werden Land Lebens«, »Mit dem Rollstuhl und Leute sowie Projekte von Integramus e.V. als Beispiel nachhaltiger Entwicklungsarbeit standen. Ab 21 Uhr sind alle vorgestellt. Einen besonderen Charakter gewinnt die Präsenta- Fest mit Live-Musik eingeladen. tion durch die Lesung persönli- INFO: www.integramus.de. -rw



Fröhlicher Schulalltag: Integramus informiert am kommenden Samstag über afrikanische Lebenswirklichkeit.

zenden des Vereines Integramus, Luba Maier. Während der Projekte sind die Kurzgeschichten »Das neue Kapitel meines nach Afrika« sowie »Tausche Freundschaft gegen Ziege« entherzlich zu einem afrikanischen